



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 577**  
**15 de noviembre de 2019**

## **La Mesa de la Verdad y de la Justicia presenta su informe**

El Rector de la Universidad Central del Ecuador, Dr. Fernando Sempértegui, recibió a los Miembros de la Comisión de Veedores, quienes presentaron el Informe Final de la Mesa de la Verdad y de la Justicia de los Ex Servidores Judiciales.

Se conformó de un grupo de profesores y profesionales destacados en el área de derecho, tomando en cuenta, su solvencia profesional y su postura ética, quienes tuvieron una tarea delicada, el esfuerzo consistió en la realización de una investigación exhaustiva, por lo cual, el Rector de la Universidad destacó el trabajo de este equipo y felicitó el resultado obtenido. Este informe será una guía de reparación para los profesionales y funcionarios que fueron perjudicados, puntualizó el Rector.

Con esta acción, la Universidad Central del Ecuador ratifica su compromiso con la sociedad, en la búsqueda de la verdad, la ética y la justicia constituyéndose en un ejemplo para la academia del país.  
**M.C.**

